

Endlösung

von Dorothea Macheiner

wir forschen bereits
nach dem GEN
das seevögel
wie die
dickschnabellummen
bis zu ihrem
plötzlichen TOD
mit etwa dreißig jahren
fliegen und tauchen lässt
wie in ihrer jugend

übertragen auf uns
erfüllte sich ein traum:
gesund bis zum TOD

wohin aber mit
der krankheitsindustrie?
den ärzten
den pharmazeuten
und therapeuten

die hälfte der bevölkerung
wäre arbeitslos
und könnte
ihren plötzlichen TOD
kaum noch erwarten

aus Dorothea Macheiner:
Podium Porträt 69, 2013